

EL «KAS» QUIERE FICHIAR A POULIDOR...

...Y el «PELFORTH», llevarse a MOMENE

Unos van y otros vienen...

O más concretamente, unos quieren venir y otros irse de nuestro ciclismo. A punto ya de terminar la temporada ciclista internacional, un par de noticias llaman con fuerza a la atención de nuestros aficionados...

La primera hace referencia a las gestiones iniciadas por la S. D. «Kas» para lograr el fichaje de Raymond Poulidor, también conocido en el ámbito internacional por «monsieur número dos». Si, se ha sabido que el antiguo campeón de Francia tiene que arreglar dentro de muy poco la cuestión de la renovación de su contrato, que precisamente expira al final de esta temporada de 1966. Poulidor no ha desmentido los rumores según los cuales abandonaría el «Mercier B. P.» ya que, según su opinión, el equipo no cuenta con los hombres de clase necesarios para apoyar a un campeón...

Poulidor como es lógico ha recibido proposiciones de varios conjuntos y de fuera de Francia. Ha habido ofertas (así, en plural) de algunos equipos españoles, pero parece que la más importante es la que le ha hecho el «Kas» y que según se dice, supera a la de Pérez Fráncés (tenemos entendido que Pepín pidió al «Kas» unas seiscientas mil pesetas...) Por cierto que de fuentes francesas se insiste en que la idea de pasar al «Kas» no desagrada a Poulidor, que conoce el valor de los «lebres» de Langarica en la carretera...

Por otra parte los belgas Sels y Van de Kerkhove también están dispuestos a fichar por un equipo español que va a formarse con «material humano» hispano-belga. A Sels lo recuerdan bien los aficionados españoles como «sprinter» fenomenal y uno de los lugartenientes de Rick Van Looy en el «Solo-Superia» que ha

anunciado ya por lo visto su liquidación...

Y el revés de la noticia: Momene ha recibido una interesantísima y directa oferta del «Pelforth» para pasar a engrosar sus filas a partir de esta misma temporada ya. En principio el corredor de La Arena no ve con desagrado la posibilidad de ir a otro equipo donde sus posibilidades sean más ambiciosamente explotadas por un director. La oferta que le ha sido hecha a Momene en Bilbao es impor-

tante y nada tendría de extraño que J. Antonio decidiera «exiliarse»... Y quizás Uriona esté esperando algo parecido...

MÚJICA

El viernes, día 5, en Berango, a las 17.30, para aficionados de segunda, sobre 80 kilómetros, organizada por C. Amorebieta (Trofeo Federación), 5.050 pesetas de premios.

El domingo, día 7, en Murga, a las 16.30, para aficionados de primera, so-

bre 100 kilómetros, organizada por C. Guerniquesa, 8.500 pesetas de premios.

El mismo día, a las 17.00, en Santo Domingo, para juveniles de segunda, sobre 60 kilómetros, organizada por C. Amorebieta, 2.400 pesetas de premios.

El miércoles, día 10, en Sodupe, a las 16.30, para juveniles de segunda, sobre 64 kilómetros, organizada por el C. Aranguren, 2.400 pesetas.

El jueves, día 11, en Sodupe, a las 16.30, para juveniles de primera, sobre 64 kilómetros, organizada por el C. Amorebieta, 2.400 pesetas.

ATLETISMO

SATISFACTORIO BALANCE DE LOS XXV CAMPEONATOS JUVENILES

N OS ocupamos en nuestro anterior comentario referente a los XXV Campeonatos Nacionales Juveniles de atletismo, disputados en Anoeta (San Sebastián), de la actuación de los chavales que defendieron a Vizcaya, por lo que hoy nos preocuparemos del balance general del torneo, resumiendo en cifras cuantas superaciones se dieron en el transcurso de los mismos.

En primer término tenemos los dos récords nacionales batidos ambos por atletas pontevedreses, ya que Ramón Margarinos corrió los 400 metros vallas en 54-3 y su cuarteto representativo el relevo 4x400 m. en 3-24-8, a los que debemos agregar el provincial de Pontevedra en la distancia de los 3.000 metros lisos, a cargo de Rafael García, con 8-42-2.

Valencia consiguió dos su-

peraciones, la de los 800 metros, con 2-00-4, por Santiago García, marcados en la carrera ganada por el vizcaíno San Juan, con 1-59-8, y el de los 200 metros lisos, con 22-4, por Vicente Olucha.

José Marsiñán se apoderó del primado leridano de los 2.500 metros, con 4-10-4; el vallisoletano Ignacio Tortes mejoró el propio en los 3.000 metros lisos, con 8-55-8; el guipuzcoano Javier Urra se superó en los 1.500 metros obstáculos, con 4-20-9; el palentino Felipe de los Bueis cubrió los 3.000 metros lisos en 9-03-0, y el sevillano Mariano Domínguez terminó su cometido en los 110 metros vallas bajas en 15-8.

Si a todos estos récords les agregamos los cuatro batidos por nuestros representantes, tendremos como balance final el siguiente: dos plomarías nacionales y catorce provinciales superadas, aun cuando posiblemente se nos habrá pasado por alto alguno.

Al repasar los resultados habidos en cada una de las especialidades del programa a través de las XXV ediciones de estos campeonatos, nos encontramos con que de las 19 pruebas del programa de estos citados campeonatos, en nueve de ellas se consiguieron los mejores registros del torneo en cuestión, número de consideración.

Estos citados nueve récords de campeonatos son los siguientes: 22-1 en los 200 metros del madrileño Yáñez; 49-9 de su compañero Gómez Pellico en los 400 metros lisos; 8-42-2 del pontevedrés García en los 3.000 metros lisos; 14-8 en 110 metros vallas del central Carda; 54-3 de Ramón Margarinos en 400 metros vallas; 4-20-6 en

1.500 metros obstáculos del mismo García; 44-3 del cuarteto madrileño en el relevo 4x100 metros; 3-24-8 en 4x400 metros del equipo de Pontevedra, y los 14-85 metros del zaragozano Buitrón en peso.

Terminaremos señalando que, exceptuando en algunas especialidades, cosa que es frecuente ocurrir en todos los campeonatos, en los comentarios nacionales se dieron en la mayoría de ellas resultados de calidad en los finalistas, tales como en los 200 metros, donde se registraron hasta seis tiempos inferiores a los 23 segundos, cosa nada despreciable tratándose de atletas juveniles.

TUTOR LARREA

PELOTA BASE

EL ITURRIGORRI, CAMPEÓN DEL I TROFEO ARACAR

E L pasado domingo tuvo lugar en Campo Urquijo la final del trofeo Aracar, entre el Iturrigorri y el Aracar, saliendo vencedor el equipo de la «fuente roja» por el tanto de 10-8. Este partido final del torneo estuvo plagado de errores, siendo la causa principal el mal estado del campo. Faltando una entrada, el tanteador tenía un 6-5 a favor del Aracar, pero en la siguiente entrada, en un buen entendimiento entre Pérez Aguayo y Garmendia, empataron y dieron vuelta al partido, para terminar con el tanto antes mencionado de diez a ocho.

LANDAJO

PRIMER CONCURSO NACIONAL DE FOTOGRAFIAS

«POTENCIA PARA EL DESARROLLO»

NUEVE TROFEOS Y 50.000 PTAS. EN PREMIOS

Como un nuevo elemento del paisaje campestre y urbano, no exento de belleza en su materialidad colorista y trepidante, las modernas máquinas agrícolas y los vehículos de transporte —tractores, cosechadoras, carretillas elevadoras, furgones de reparto, camiones y autobuses, y sus talleres de reparación— pueden y merecen ser sujetos activos para el arte y la oportunidad del objetivo fotográfico. La belleza del encuadre, los juegos de sombras y luces, la precisión de captar el instante oportuno o la circunstancia humana pintoresca, también son, sin duda, aplicables a la hora de fotografiar los ingenios mecánicos de la vida de hoy.

En razón a todo ello, FINANZAUTO Y SERVICIOS, S. A., deseando estimular a los profesionales y aficionados a la fotografía en el concreto sentido indicado, convoca un concurso anual, que se regirá por las siguientes

BASES

1 Podrán participar todos los profesionales y aficionados a la fotografía.

2 Las fotografías necesariamente deberán haber sido realizadas en España.

3 Deberán ser motivo de las mismas: la maquinaria agrícola y los vehículos de transporte de mercancías o pasajeros y sus talleres de reparación.

4 Las fotografías deberán ser presentadas en papel cartón brillo, en blanco y negro, a tamaño mínimo de 24 x 30 o máximo de 30 x 40, a márgenes perdidos. A su dorso figurará la expresión «profesional» o «aficionado» así como el lema elegido por el autor. En sobre aparte, cerrado y lacrado, figurará el mismo lema y dentro una placa haciendo constar el lema elegido, nombre y apellido, domicilio, de la persona correspondiente y la circunstancia de ser «profesional» o «aficionado» en el arte fotográfico.

5 Cada autor podrá presentar un máximo de diez fotografías.

6 Con independencia de los premios establecidos, FINANZAUTO Y SERVICIOS solicitará de sus autores la adquisición —al precio normal del mercado— de cuantas fotografías no premiadas considere de interés. Todas las restantes serán devueltas a los interesados.

7 Las fotografías premiadas pasarán a ser propiedad de FINANZAUTO Y SERVICIOS, comprometiéndose los autores a la entrega de los correspondientes negativos.

8 Las fotografías deberán entregarse personalmente —o enviarse por correo certificado— antes del día 17 de octubre de 1966, en el Departamento de Promoción y Publicidad de FINANZAUTO Y SERVICIOS, Doctor Esquerdo, 178, Madrid-7, haciendo

constar "Para el I Concurso Nacional de Fotografías".

JOSE LUIS ALVAREZ —

9 Con las fotografías que sean seleccionadas se montará una exposición pública en Madrid —en los locales que se anunciarán oportunamente—, del 12 al 22 de diciembre de 1966. El día de la clausura se hará entrega de los premios. Posteriormente, las fotografías se expondrán en las principales ciudades de España.

10 El jurado calificador estará compuesto por profesionales de la Prensa, la fotografía y la publicidad, cuyos nombres se harán públicos al ser dado a conocer el fallo.

11 Se concederán los siguientes premios:

(a) PROFESIONALES

1 Trofeo «Finanzauto y Servicios» y 10.000 pesetas a la mejor colección de fotografías presentadas, con un mínimo de seis.

2 Trofeo «Pegaso» y 2.500 pesetas a la mejor fotografía que tenga por tema los camiones y autobuses de esta marca.

3 Trofeo «Sava-Austin» y 2.500 pesetas a la mejor fotografía que tenga por tema los furgones, camiones o autobuses de esta marca.

4 Trofeo «Köla» y 2.500 pesetas a la mejor fotografía que tenga por tema las cosechadoras de cereales o forraje de esta marca.

5 Trofeo «David Brown» y 2.500 pesetas a la mejor fotografía que tenga por tema los tractores agrícolas e industriales de esta marca.

6 Trofeo «Hyster» y 2.500 pesetas a la mejor fotografía que tenga por tema las carretillas o grúas elevadoras de esta marca.

7 Trofeo «Bases de Finanzauto y Servicios» y 2.500 pesetas a la mejor fotografía que tenga por tema los talleres de reparación de esta Empresa.

8 Trofeo «Bauer-Montalbán» y 2.500 pesetas a la mejor fotografía que tenga por tema los riegos por aspersión.

9 Siete accésits de 1.000 pesetas para las fotografías que sigan en méritos a las premiadas en cada uno de los anteriores temas.

(b) AFICIONADOS

- Trofeo «Finanzauto y Servicios» y 5.000 pesetas a la mejor colección de fotografías presentadas, con mínimo de seis.

2 Veinte accésits de 500 pesetas a las veinte mejores fotografías.

CLUB BERMEO

Convoca a todos sus jugadores mañana, a las 4 de la tarde en el campo de Itzurun-Gane.

BLANCO SECO RIOJANO

VIÑA PACETA

BODEGAS BILBAINAS, S.A.